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Giovanni Bertolone ottimista sul programma 787 
 

 Giovanni Bertolone, l’amministratore delegato di Alenia, si è 
dichiarato ottimista sul futuro del programma Boeing 787. 
Bertolone è convinto che l’azienda americana rispetterà la 
nuova programmazione diffusa l’agosto scorso, quando Jim 
McNerney, a.d. Boeing, dichiarò che il primo volo del 787 

sarebbe avvenuto entro la fine del 2009 e la prima consegna 

del velivolo nell’ultimo trimestre del 2010. “Un piano affidabile” 
lo ha definito Bertolone.   
Ottimismo che arriva dopo un periodo di grande incertezza 
causato dai problemi strutturali emersi durante la realizzazione 

del velivolo, problemi che hanno fatto anche temere per la buona riuscita di tutto il 
programma. Gli ultimi tempi hanno visto provenire dalla casa americani segnali rassicuranti 
Pat Shanahan, vice presidente responsabile del programma ha dichiarato il mese scorso che 
“Boeing installerà la modifica alla sezione laterale della fusoliera sul velivolo per i test 
statici” e “che contestualmente ZA001, il primo prototipo del 787, è pronto a volare”. 
È dei giorni scorsi, poi, la notizia che si è cominciato a modificare anche l’attaccamento 
dell’ala, un'altra delle difficoltà strutturali del 787. I particolari di progetto e il piano di 
applicazione sono quasi completi, fa sapere Boeing e il team che lavora al Dreamliner sta 
preparando gli aerei per le modifiche all’ala e i collaudi statici.  
 
Alenia Aeronautica partecipa al programma 787 come risk sharing partner e realizza il 14% 
della cellula del nuovo aereo. "La produzione non si e' mai fermata", ha concluso Bertolone.  
 


